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Stadt Plauen
Geschäftsbereich ll
Bürgermeister

Plauen, 21.06.2018

Herrn Oberbürgermeister
Ralf Oberdorfer

imHause

Stellungnahme zum Antrag der SPD/Grüne-Fraktion, Reg. Nr. 2g4-1g vom 16.05.201g

Antrag an den Stadtrat der Stadt PIauen zur Straßenbeschilderung Staafliche
Stud ienakademie/Berufsakadem ie

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zu o. g. Antrag nehme ich wie folgt Stellung:

Die Wegweisung ist Geschäft der laufenden Verwaltung. Daher ist der Antrag nicht zulässig.

Die lnnerörtliche Wegweisung wird derzeit in der Verwaltung überarbeitet. Sie konzentriert sich auf
den Ort der Leistung, wie in der SIVO vorgeschrieben.

Die Verwaltung strebt an, zt)r Eröffnung der Staatlichen Studienakademie auch die neue Wegweisung
in Betrieb zu nehmen- Diese wird mit dem LASuV abgestimmt, da die Bundesstraße in dessen Baulast
liegt.

Mit freundlichen Grüßen

l

Levente


